

河崎医学博士が研究開発した人にやさしい除菌剤

## プラズマアクアのクラウドファンディング開始のお知らせ

2022年2月14日よりプラズマアクアのクラウドファンディングを開始しました。

このプロジェクトは、新型コロナのパンデミックに際し、2020年春、世の中から消毒液が無くなったことに端を発しました。消毒液といえば一般的には、エタノールと次亜塩素酸ナトリウムです。でもよく考えたら、安全に安心して何にでも誰に対しても使えるものはありません。そこで、これまでの腎臓内科医、また水・電解質の研究者としての経験と知識を生かして、安全・安心な新たな消毒液開発を独自に2年前から始めました。結果、「常温大気圧下で水をプラズマ化(プラズマアクア)する技術」に至りました。新開発のプラズマアクアは、医療製剤レベルの高純度のものだけを使用し、WHOの飲料水水質基準に準じて作られています。プラズマ化した水の力は、殺菌・消毒はもとより、皮膚科治療、遺伝子導入など新たなプラズマ医療を切り開くものになると確信しています。今後は、売上を東京医科歯科大学イノベーションパーク(TIP)で共同研究費として利用し、さらなる研究開発を進めて参ります。

つきましては、大変不躰ではありますが、クラウドファンディング内容ページをご覧になったうえで、よろしければこのプロジェクトをご支援いただけないでしょうか。

\*ウクライナ支援セットもご用意いたしました。このセットの売り上げは全額ウクライナ大使館に寄付いたします。こちらのご支援もよろしく願いいたします。

ちなみに、ご支援の方法は下記になります。

「CAMPFIRE」の支援の流れは大きく以下の4点になります。

- ①「CAMPFIRE」ウェブサイト(<https://camp-fire.jp>)にアクセスし、新規会員登録をする。
- ②登録完了後、【PlasmaAqua】プラズマアクアのプロジェクトページ(<https://camp-fire.jp/projects/view/476764>)に移動する(QRコードもあります)。
- ③お好きなリターンを選択(まとめて支援可能、数量も変更可能)し、支援申請をする。
- ④リターン(品物や体験)が届くのを待つ。

(プラズマアクアのサイトはこちら)<https://camp-fire.jp/projects/view/476764>

ご支援いただいた皆さまには、「プラズマアクア」「対応スプレー缶」など金額に応じてお礼のリターンをご用意しております。【ご支援の締め切りは3月31日23時までになります。】

長くなりましたが、最後まで頑張りますので、ご支援のほどどうぞよろしくお願い致します。

医療法人社団湖歩会

理事長 河崎雅暢